

Capito wird Geschäftsführer bei McLaren

Jost Capito (57) wird zum 1. September 2016 Geschäftsführer des Formel-1-Teams McLaren. Capito berichtet direkt an Ron Dennis und wird damit Vorgesetzter des Rennleiters Eric Boullier. Capito scheidet mit Ablauf des 31. August als Motorsportchef von Volkswagen.

Bei Volkswagen hatte er das Team zu zwei Weltmeisterschaften bei der Fia World Rallye Championship (WRC) geführt, bei der Volkswagen aktuell wieder vorn liegt. Seinen Ausstieg bei Volkswagen hatte Capito bereits im Januar dieses Jahres angekündigt.
(ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Jost Capito



Jost Capito.



Jost Capito.



Rallye Monte Carlo: Jost Capito.
